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Verbale N.608
Seduta ordinaria del Consiglio d'Amministrazione del 16.10.2019

Il giorno sedici delmese di ottobre dell'anno duemiladiciannove, alle ore 15,15, nella sala delle riunioni del Convitto
Nazionale "R. Bonghi" di Lucera, si è riunito il Consiglio d'Amministrazione,previa convocazione dell' 08.10.2019
Prot. no 17854 lAl4 e successiva integrazione prot. 18092 del 10.10.2019 per discutere ilseguente ordine del giorno:

1 1) Approvazione verbale della seduta precedente
1) Impianto natatorio - Determinazioni
2) Affrancazione terre gravanti da enfiteusi e livelli su cui l'Ente risulta concedente-Determinazioni
3) Attività ERASMUS- Esame richiesta fruizione servizio mensa da parte dell'ITC Notarangelo-Rosati di Foggia
4) Richiesta dell'ASL di un' aula per corso diformazione/aggiornamento per celiachia.

Presenti i Signori: Coli Mirella -Rettore -Dirigente Scolastico, Pittari Alessio, Bonante Pietro, Calabrese Roberto -
Consiglieri e Carlo Mansueto - D. S. G. A. con funzioni di segretario verbalizzante.
Assenti: Mazza Mauro e Mucciacito Giuseppina - Consiglieri
Il Rettore constatato il numero dei consiglieri presenti, dichiara valida la seduta.
Prima della trattazione dell'O.d.G., così come stabilito con delibera 59211 dell'11.12.2017, fa visionare a tutti i
consiglieri presenti la relazione relativa all'attività di vigilanza svolta ai sensi det Titolo I Capo I art.l1 del Regio
Decreto 01.09.25 nelmese di settembre 2019. La documentazione sarà acquisita agli atti dell'Istituzione.
Il Rettore-Dirigente Scolastico, successivamente, apre latrattazione dell' O.d.G..:
608/1 Approvazione verbale della seduta precedente.
Il Rettore-Dirigente Scolastico invita il DSGA a leggere il verbale n. 601 de\27.09.2019.
Il Consiglio, ritenuto che lo stesso rispecchi l'andamento della seduta per cui è stato redatto, prende atto, nella
forma e nella sostanza, del verbale n. 607 del27 .09.2019.
608/2 Impianto natatorio - Determinazioni
[l Rettore-dirigente scolastico fa presente che il Consiglio di Amministrazione con delibera n.59312 del24.0l.2018ha
stabilito di destinare l'impianto natatorio che, con sentenzaparzialen.240Tlll de!26.10.2017, è ritornato in piena
disponibilità del Convitto, con operazioni di consegna conclusesi il 04.01 .2018, all'uso esclusivamente didattico -
educativo. In seguito a tale delibera è stato disposto il cambio di destinazione d'uso ed il nuovo accatastamento
dell'impianto natatorio, che si è concluso in data 23.07.2018. Attualmente f impianto non è funzionante. Si decide
di effettuare un sopralluogo per prendere contezza dello stato delf impianto stesso. Nel corso del sopralluogo si prende
atto che l'impianto necessita di importanti interventi di manutenzione. Al rientro dal sopralluogo, dopo breve
discussione, il Consiglio delibera:
- di istituire una commissione interna al Consiglio che, avvalendosi anche della consulenza di esperti, possa

sottoporre al Consiglio stesso eventuali proposte;
- di demandare al Rettore-Dirigente Scolatico, l'individuazione dei componenti la commissione e degli eventuali

esperti;
- di riservarsi la costituzione della commissione nella prima riunione utile.
608/3 Affrancaziorie terre gravanti da enfiteusi e livelli su cui l'Ente risulta concedente-Determinazioni
Il Rettore-Dirigente Scolastico fa presente che, come già comunicato, per la trattazione del presente punto ha invitato
il Geom. Cosimo De Troia, tecnico incaricato dal Convitto. Invita il professionista a prendere parte alla riunione.
Dopo i saluti, il professionista illustra la relazione precedentemente inviata e assunta al prot. n. 18576 in data l5-10-
2019. Precisa che sta proseguendo l'attivita di ricognizione e che appena in possesso di ulteriori dati informerà il
Rettore. Propone, per le ditte già individuate che non hanno aderito al primo invito e per quella a cui la raccomandata
non è stata notificata per indirizzo non esatto, di ripetere la richiesta possibilmente con notifica tramite uff,rciale
giudiziario. Si impegna a far pervenire lo schema della richiesta. Altra azione possibile successiva, in caso di mancato



pagamento del dovuto da parte dei livellari, è quella di avviare la pratica per la restituzione dei terreni. Il Rettore
rtngrazia il professionista che saluta gli astanti.
Il Consiglio, preso atto di quanto sopra, dopo breve discussione, all'unanimità dei presenti, delibera di ripetere la
richiesta di pagamento del dovuto, in base allo schema che farà pervenire il professionista, con notifica a mezzo
ufficiale giudiziario.
608/4 Attività ERASMUS- Esame richiesta fruizione servizio mensa da parte detl'ITC Notarangelo-Rosati di

Foggia
Il Rettore-Dirigente scolastico fa presente che è pervenuta da parle dell'ITC Notarangelo-Rosati di Foggia, la
richiesta di fruizione del servizio mensa per n. 50 partecipanti al "Primo meeting del Progetto Erasmus*K A 229-COB
in occasione della visita guidata alla città di Lucera, che si terrà il 25.10.2019.
I1 Consiglio esamina la documentazione agli atti e delibera di accogliere la richiesta alle condizioni stabilite con
precedente delibera n. 54414 del 14-02-2013.
608/5 Richiesta dell'ASL di un' aula per corso di formazione/aggiornamento per celiachia.
Il Rettore-Dirigente scolastico fa presente che è pervenuta da parte dell'ASL. SIAN Area Sud di Foggia, la
richiesta di disponibilità di un' aula per svolgere un corso di Formazione/aggiomamento sulla Celiachia,
l'11 novembre p.v. Fa presente, altresì, che ha concordato la possibilità di far partecipare anche gli operatori
del Convitto e Istituto annesso.
I1 Consiglio, preso atto di quanto sopra, esaminata la documentazione agli atti, considerata lavalenza
dell'iniziativa e la possibilità della partecipazione anche degli operatori dipendenti del Convitto, delibera di
accogliere la richiesta e di concedere l'uso gratuito di un'aula.
La seduta viene sciolta alle ore 17,15
Il presente viene letto, approvato e sottoscritto:

Il Direttore dei Servizi Gen.ti ed Amm.vi
(F.to Carlo Mansueto)

Il Rettore- Dirigente Scolastico
(F.to Mirella Coli)
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r La,presente gopia è conforme all'originale
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